



**LAPORAN RAPAT PIMPINAN DENGAN TENAGA KEPENDIDIKAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADDEWA**



**UNIVERSITAS WARMADDEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
2024**

**LAPORAN RAPAT PIMPINAN DENGAN TENAGA KEPENDIDIKAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADEWA**



PENGESAHAN	
Penyusun UPMF	Pengesahan Dekan FEB
	
L.G.P. Sri Ekajayanti, SE., M.Si., Ak., CA NIK: 230340230	Dr. I. B. Agung Dharmanegara, SE., M.Si NIP: 196307101992031003

**UNIVERSITAS WARMADEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

2024

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, laporan hasil rapat pimpinan dan kependidikan yang telah kami laksanakan Rapat ini merupakan upaya kami untuk memastikan transparansi, partisipasi, dan kolaborasi yang kuat di antara semua anggota fakultas dalam upaya mencapai tujuan bersama. Dalam rapat ini, kami membahas berbagai hal penting yang berkaitan dengan pengembangan fakultas, termasuk evaluasi kinerja, perencanaan strategis, kebijakan baru, serta berbagai inisiatif untuk meningkatkan mutu pendidikan dan penelitian. Kami sangat mengapresiasi kontribusi dan partisipasi aktif dari semua tenaga pendidik dalam diskusi yang berlangsung, yang telah memberikan wawasan berharga dan gagasan-gagasan inovatif. Melalui laporan ini, kami berharap untuk menyampaikan hasil-hasil rapat serta memperkuat komitmen bersama untuk melanjutkan pembangunan fakultas ke arah yang lebih baik. Kami yakin bahwa dengan kerja sama yang solid dan semangat yang sama-sama berkobar, kita akan dapat mencapai visi dan misi yang telah kita tetapkan.

Denpasar, 30 Maret 2024
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Warmadewa

Penyusun

PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Rapat pimpinan dengan tenaga kependidikan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa adalah sebuah forum yang penting dalam konteks pengembangan dan penyelenggaraan pendidikan tinggi di universitas tersebut. Forum ini bertujuan untuk membahas berbagai aspek pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat yang relevan dengan bidang ekonomi dan bisnis. Laporan rapat pimpinan menjadi dokumen penting yang mencatat hasil diskusi, keputusan, dan langkah-langkah strategis untuk memajukan fakultas dalam mencapai tujuan akademik dan pengembangan sumber daya manusia di bidang ekonomi dan bisnis.

Ringkasan pembahasan setiap agenda rapat, termasuk

Dengan memiliki latar belakang yang terinci, laporan rapat pimpinan dengan tenaga kependidikan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dapat berperan penting dalam memajukan fakultas tersebut ke arah yang lebih baik sesuai dengan visi dan misi yang telah ditetapkan.

1.2. Tujuan Rapat Pimpinan dengan Tenaga Kependidikan

Rapat pimpinan dengan tenaga kependidikan Fakultas Ekonomi dan Bisnis memiliki beberapa tujuan utama, antara lain : Meningkatkan kualitas pendidikan dan pembelajaran di fakultas. Mengembangkan kurikulum yang responsif terhadap tuntutan industri dan masyarakat. Mendorong penelitian yang berkualitas dan berdampak dalam bidang ekonomi dan bisnis. Menetapkan kebijakan dan prosedur baru yang mendukung visi dan misi fakultas. Mengulas dan menyetujui berbagai keputusan yang terkait dengan kegiatan fakultas mengadakan diskusi dan saran tentang perkembangan dan tantangan dalam pendidikan, Meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara pimpinan, dosen, dan staf kependidikan

1.3. Pelaksanaan

Nama Rapat : Rapat Pimpinan dan Tendik Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Tgl. dan Waktu Rapat :

Tempat Rapat : [Lokasi Rapat]

Dalam rangka meningkatkan kualitas pendidikan dan mengembangkan potensi dosen dan mahasiswa, maka Fakultas Ekonomi dan Bisnis mengadakan rapat pimpinan dan kependidikan yang dihadiri oleh pimpinan, dosen, dan staf kependidikan.

Pembahasan :

Laporan kegiatan fakultas, Diskusi tentang perkembangan dan tantangan dalam Pendidikan, Pembahasan dan penyetujuan keputusan terkait dengan kegiatan fakultas, Informasi Tambahan.

1.4. Manfaat

Rapat pimpinan dengan tenaga kependidikan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa memberikan banyak manfaat yang penting bagi kemajuan dan pengembangan fakultas tersebut. Berikut adalah beberapa manfaat utama dari rapat tersebut Pengambilan Keputusan yang Terarah, para pemimpin fakultas dan tenaga kependidikan untuk secara kolektif mengambil keputusan strategis terkait dengan pengelolaan fakultas, program studi, dan kegiatan akademik lainnya. Keputusan yang diambil berdasarkan diskusi dan evaluasi bersama akan lebih terarah dan mendukung pencapaian tujuan fakultas. Melalui rapat ini, fakultas dapat mengidentifikasi area-area yang perlu diperbaiki atau ditingkatkan dalam hal kurikulum, metode pengajaran, dan evaluasi hasil belajar mahasiswa. Diskusi mendalam dan evaluasi berkala membantu dalam memastikan bahwa standar pendidikan yang diterapkan selalu sesuai dengan perkembangan terkini dalam bidang ekonomi dan bisnis. Pengembangan Keterampilan Tenaga Kependidikan meningkatkan keterampilan dan pengetahuan tenaga kependidikan. Melalui berbagi pengalaman, pelatihan, dan workshop yang terintegrasi dalam rapat, tenaga kependidikan dapat mengembangkan kompetensi baru yang relevan dengan perkembangan terbaru di bidang ekonomi dan bisnis, kolaborasi antara tenaga kependidikan, dosen, dan staf administrasi dalam mengembangkan inisiatif baru, seperti penelitian bersama, program magang, atau kegiatan pengabdian masyarakat. Kolaborasi ini tidak hanya meningkatkan pengalaman belajar mahasiswa tetapi juga memperkuat reputasi fakultas di mata industri dan komunitas akademik. semua keputusan dan langkah-langkah yang diambil menjadi transparan bagi semua pihak terkait. Ini menciptakan lingkungan yang lebih terbuka dan akuntabel di mana setiap tindakan dapat dievaluasi secara objektif untuk memastikan pencapaian tujuan yang telah ditetapkan.

Pengembangan Visi dan Misi Fakultas. Rapat membantu dalam mengartikulasikan dan mengarahkan visi serta misi fakultas dalam jangka panjang. Diskusi yang berkelanjutan mengenai tujuan strategis fakultas membantu semua pihak untuk tetap fokus pada pencapaian visi bersama serta mengadaptasi perubahan yang terjadi di lingkungan eksternal dan internal.

Dengan memanfaatkan rapat secara efektif, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dapat meningkatkan kualitas pendidikan, memperkuat kolaborasi, dan memastikan ketersediaan sumber daya manusia yang kompeten untuk mendukung pertumbuhan dan keunggulan fakultas dalam bidang ekonomi dan bisnis.

1.5. Kesimpulan

Rapat pimpinan dengan tenaga kependidikan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa telah menjadi sarana yang sangat berarti dalam mengarahkan dan mengembangkan fakultas ini ke arah yang lebih baik dan lebih berkualitas. Setiap rapat tidak hanya sekadar sebuah forum diskusi, tetapi juga merupakan momentum untuk mengambil keputusan strategis, mengevaluasi progres, dan merencanakan langkah-langkah kedepan yang dapat meningkatkan mutu pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat.

Dalam rapat-rapat tersebut, berbagai isu strategis telah dibahas secara mendalam, termasuk evaluasi program studi, pengembangan kurikulum yang responsif terhadap kebutuhan industri dan masyarakat, serta upaya untuk meningkatkan kualitas pengajaran dan pembelajaran. Partisipasi aktif dari dekan, wakil dekan, dosen, dan staf akademik lainnya menciptakan kolaborasi yang produktif dan sinergis dalam merumuskan kebijakan dan program-program penting bagi fakultas. Hasil dari rapat-rapat tersebut juga tercermin dalam laporan ini, yang mencatat dengan jelas setiap agenda, keputusan yang diambil, serta langkah-langkah tindak lanjut yang harus dilaksanakan. Dokumentasi ini tidak hanya menjadi referensi untuk masa depan, tetapi juga memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam semua tindakan yang diambil oleh fakultas. Secara keseluruhan, rapat pimpinan dengan tenaga kependidikan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa telah memainkan peran kunci dalam meningkatkan kualitas pendidikan tinggi di bidang ekonomi dan bisnis. Kolaborasi yang terjalin erat antara berbagai pihak terlibat telah menghasilkan keputusan-keputusan yang strategis dan inovatif untuk

memajukan fakultas ini ke tingkat yang lebih tinggi lagi dalam mencapai visi dan misi yang telah ditetapkan.

Dengan demikian, diharapkan bahwa laporan ini tidak hanya memberikan gambaran menyeluruh tentang kegiatan rapat pimpinan fakultas, tetapi juga menjadi landasan kokoh untuk melangkah maju dalam memenuhi tantangan dan peluang di masa mendatang bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa.